

Ouest France samedi 6 juillet 2019

Accueil Pays de la Loire Lombron

Lombron. Les jeunes élus ont visité le Sénat



Mercredi, les six garçons et six filles du Conseil municipal jeunes (CMJ) se sont rendus à Paris pour visiter le Sénat à l'invitation de Jean-Pierre Vogel, sénateur. Ils étaient accompagnés de onze adultes dont Alain Grémillon, maire, Josette Trémier, adjointe en charge du CMJ et Yves Le Saint, animateur du CMJ.

Sous la conduite de Louis-Jean de Nicolaÿ, également sénateur de la Sarthe, ils ont découvert dans la matinée l'hémicycle et ses coulisses.

Après avoir pique-niqué dans le jardin du Luxembourg, ils ont assisté à une séance publique. « **Les enfants étaient fiers de la médaille commémorative qui leur a été offerte par le maire de Lombron** », souligne Yves Le Saint.

Élus à l'automne 2018, ces élèves de CM1 et CM2 de l'école Pierre-de Ronsard font leur apprentissage de la citoyenneté en proposant des petits projets à destination des enfants. Ainsi, le city-stade a été édifié à leur demande de même que la cabane à dons (livres, CD et jouets). Ils ont également pris l'initiative d'une journée pêche et d'une soirée astronomie.